Bonjour. Je viens par ce courriel , vous apporter mon avis quant au projet du parc Éolien qui se paufine sur la commune des Martys.

Je suis totalement contre. Cela va d'une part gâcher le paysage auquel nous habitants de la montagne noire tenons à garder dans son état naturel. Nous ne voulons pas de ces naissances sonores. De ce projet malsain qui peut également nuire à la santé des personnes vivantes sur ce beau territoire .

Que la biodiversité puisse être préservée.

Vous êtes sans savoir que nous traversons tous une crise sanitaire qui met déjà en peril beaucoup de choses..... Ne validez pas ce projet complètement néfaste s'il vous plaît .

Pensons à nos jeunes agriculteurs Camille Lassale et Cécile Benazeth ,jeunes agriculteurs de la Ferme des Moussels qui depuis des années exercent leur métier avec passion et qui œuvrent à ce que leur exploitation soit telle que nous la connaissons.

Ne mettez pas en péril leur métier. Leur terre, leurs animaux.

Je suis tres attristée comme beaucoup d habitants par chez vous qu'on puisse décider d'un tel projet.

Prenez en compte, s'il vous plaît, mon avis et les autres totalement défavorables.

Je vous remercie par avance de l'importance que vous accorderez à mon e-mail.

Avis défavorable!

Mme Myriam Kommer.